

Communiqué de presse

Concevoir durablement les espaces de vie du futur

En tant qu'entreprise familiale, heroal assume sa responsabilité envers l'environnement et la société

Verl, janvier 2025. Le changement climatique est l'un des plus grands défis mondiaux de notre époque. En tant qu'entreprise familiale orientée vers l'avenir et forte de plus de 150 ans d'expérience, heroal assume consciemment sa responsabilité envers l'environnement et la société. Grâce à une approche globale, l'entreprise promeut une vie, un habitat et un travail durables pour les générations actuelles et futures. Cela comprend toutes les activités tout au long de la chaîne de création de valeur et se base sur trois champs d'action centraux : la protection de l'environnement, les emplois durables et l'engagement social.

Le spécialiste des systèmes en aluminium conçoit et améliore les espaces de vie du futur avec l'exigence d'une mise en œuvre écologiquement et économiquement durable. La notion de durabilité englobe toutes les activités de l'entreprise : « En tant que fabricant de solutions système leaders du secteur pour l'enveloppe du bâtiment ainsi que pour l'intérieur et l'extérieur, nous considérons qu'il est de notre responsabilité d'apporter une contribution positive à la maîtrise des défis sociaux de notre époque. Pour ce faire, nous misons sur la préservation des ressources, des conditions de travail équitables et la prise en charge de la responsabilité sociale », déclare Dr. Max Schöne, gérant d'heroal de cinquième génération.

De l'approvisionnement à la livraison : durable dès le début

La protection de l'environnement est depuis longtemps une priorité pour heroal. L'entreprise mise sur une utilisation responsable des ressources et de l'énergie. Depuis 2020, heroal établit un bilan carbone afin de prendre des mesures ciblées pour réduire son empreinte et optimiser ses solutions système en réduisant les émissions liées à la production et en rendant sa chaîne d'approvisionnement durable. D'ici 2030, l'empreinte carbone totale doit être réduite de 50 % par rapport à 2020.

Pour son approvisionnement, cela fait plusieurs dizaines d'années qu'heroal mise sur des fournisseurs locaux qui garantissent une grande transparence en matière de critères de

durabilité. heroal réduit considérablement ses émissions de CO₂ grâce à l'utilisation d'installations de production à faible consommation d'énergie et à l'utilisation d'électricité issue à 100 % d'énergie renouvelable. Pour les livraisons dans toute l'Europe, nous utilisons une flotte de camions modernes et économes en énergie. La consommation de matériaux d'emballage est également réduite en permanence.

Des produits efficaces sur le plan énergétique pour des bâtiments efficaces sur le plan énergétique

Les bâtiments sont responsables d'environ 40 % de la consommation mondiale d'énergie et sont également de précieux réservoirs de matières premières. Grâce à des solutions systèmes durables, recyclables et à haute isolation thermique, heroal contribue à la durabilité des bâtiments actuels et futurs.

Dès le processus de création du produit, heroal s'occupe intensivement du choix des bons matériaux et mise sur des matériaux sains, recyclables et réduisant les émissions de CO₂, avec un taux de recyclage élevé. La certification de 36 systèmes de fenêtres, portes et façades selon Cradle to Cradle Certified® atteste de la durabilité des produits heroal tout au long de leur cycle de vie. Les solutions système heroal sont régulièrement récompensées par l'or dans les catégories Recyclage des matériaux, Énergies renouvelables/Gestion du CO₂ et Responsabilité sociale.

Avec une utilisation minimale de matériaux et les meilleures propriétés d'isolation, les solutions système heroal réduisent les besoins en énergie et l'empreinte CO₂ d'un bâtiment, offrent une protection optimale contre le froid ainsi que contre la chaleur et créent ainsi la base pour la certification selon les normes DGNB, LEED ou BREEAM. Pour ce faire, heroal met à disposition, entre autres, des Environmental Product Declarations (EPD) aussi bien pour les profilés de dormants des fenêtres, portes et façades que pour les éléments de volets roulants et les protections solaires extérieures. Les partenaires spécialisés d'heroal ont en outre la possibilité de générer de manière autonome des EPD spécifiques aux produits et aux projets à l'aide du logiciel LogiKal d'Orgadata et de l'outil EPD d'heroal.

heroal Low Carbon Aluminium pour des projets de construction durables

heroal mise sur l'aluminium, un matériau recyclable à 100 % et qui, avec seulement 5 % de l'énergie nécessaire par rapport à la production d'aluminium primaire, peut être recyclé à

l'infini. À partir de 2025, l'entreprise proposera en outre toutes ses solutions système sur la base d'aluminium réduit en CO₂ ainsi que d'aluminium recyclé post-consommation (heroal Low Carbon Aluminium). En combinant les énergies renouvelables, les méthodes de production innovantes et le recyclage, heroal Low Carbon Aluminium permet d'améliorer encore la contribution à la construction de bâtiments durables et de réduire l'empreinte carbone des bâtiments : avec cette offre certifiée DEKRA, l'entreprise atteint une empreinte carbone allant jusqu'à 1,9 kg CO₂ e/kg d'aluminium (LC-AI C1.9) et un taux de recyclage allant jusqu'à 75 % (LC-AI R75). Les solutions système heroal permettent ainsi de réaliser encore mieux les projets de construction répondant aux exigences les plus élevées en matière de durabilité ainsi que les projets dans le cadre des normes Green Building.

Des emplois durables pour un avenir prospère

Chez heroal, l'accent est clairement mis sur les collaborateurs et sur un environnement de travail sûr et favorable à la famille. Pour développer des produits et des solutions de pointe à long terme, il faut une équipe bien rodée qui travaille ensemble avec succès. Pour cela, l'entreprise favorise un environnement de travail positif et constructif avec une grande marge de manœuvre, l'égalité des chances, des parcours de carrière individuels ainsi que la formation continue.

Responsabilité sociale avec une vision à long terme

La stratégie de durabilité d'heroal associe des aspects écologiques et sociaux à des objectifs économiques afin d'assurer le succès à long terme de l'entreprise tout en contribuant positivement à l'environnement et à la société. L'entreprise mise sur une action responsable et éthique, respecte systématiquement les prescriptions légales et assume activement la responsabilité de la protection des droits de l'homme et de l'environnement tout au long de la chaîne d'approvisionnement et de création de valeur.

En tant qu'entreprise enracinée dans la région, heroal tient particulièrement à la région et à ses habitants. C'est pourquoi l'entreprise soutient des fondations, des organisations, des écoles, des clubs sportifs et des événements culturels locaux. Au-delà de la région, heroal s'engage également dans des projets d'utilité publique, notamment dans les domaines sociaux et environnementaux.

Photos



[heroal_Nachhaltigkeit]

heroal mise sur le Low Carbon Aluminium comme matériau d'avenir pour des espaces de vie durables. © heroal



[heroal_Low Carbon Aluminium]

heroal propose également toutes ses solutions système à base d'aluminium réduit en CO₂ et recyclé (heroal Low Carbon Aluminium) et soutient ainsi les projets de construction et les projets répondant aux normes Green Building telles que LEED, DGNB ou WELL. © heroal



[Stelling Hoefe_heroal C 50_Glasfassade]

Les solutions système heroal permettent de réaliser encore mieux des projets de construction répondant aux exigences les plus élevées en matière de durabilité, ici, les Stelling Höfe, certifiées d'or par DBNG. © Christian Weinrich Fotografie

heroal – Le fabricant de systèmes en aluminium

En tant que fabricant de solutions système en aluminium pour volets roulants, protections solaires, portes de garage, fenêtres, portes, portes coulissantes, façades et toitures, heroal compte parmi les leaders du marché international. Fondée en 1874, cette entreprise familiale emploie près de 900 personnes à son siège social de Verl, en Allemagne, ainsi qu'en France, aux Pays-Bas et en République tchèque, et participe à la construction de bâtiments durables dans le monde entier, tant dans le secteur résidentiel que dans le secteur tertiaire. heroal se concentre sur des solutions globales innovantes et de haute qualité pour les fabricants, les architectes, les planificateurs, les investisseurs et les maîtres d'ouvrage – des solutions qui se distinguent par une qualité de premier ordre, des possibilités de personnalisation à la pointe du secteur et des prestations de conseil et de service à chaque phase du cycle de vie du bâtiment. Les systèmes heroal sont développés et fabriqués en Allemagne.

Plus d'informations sur www.heroal.fr.

heroal – Johann Henkenjohann GmbH & Co. KG

Österwieher Straße 80
33415 Verl (Allemagne)

Contact presse :

Kemper Kommunikation
Kirsten Kemper
Am Milchbornbach 10
51429 Bergisch Gladbach (Allemagne)
Tél. : +49 2204 9644808
E-mail : info@kemper-kommunikation.de

Réseaux sociaux :

Facebook : <https://www.facebook.com/heroal.Deutschland>
<https://www.facebook.com/heroal.international>
Instagram : https://www.instagram.com/_heroal
Pinterest : <https://www.pinterest.de/heroalJohannHenkenjohann>
YouTube : <https://www.youtube.com/user/heroalVerl>
LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/heroal---johann-henkenjohann-gmbh-&-co.-kg>